



学校だより

真岡市立真岡東小学校

令和4年9月20日号

～ 心豊かでたくましく 夢かがやいて生きる 東っ子の育成 ～

学校教育目標 やさしい子(徳) げんきな子(体) かんがえる子(知)

3つの「あ」

あいさつ
あんぜん
あとしまつ



三本の矢のごとく！



9月1日、77日間の第2学期が始まりました。夏休みを経て、子供たちは心身ともに大きく成長し、たくましさや頼もしさを感じられます。42日間という夏休みを大過なく無事過ごすことができましたのも、保護者の皆様や地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。地域目で見守っていただき、ありがとうございました。

また、県の新型コロナウイルス感染症の警戒度レベルが**レベル2**（感染急拡大・警戒強化レベル）に、「**BA.5対策強化宣言**」が9月30日まで延長されています。引き続き、熱中症予防にも留意しながら、検温や手指の消毒、マスクの適切な着用、距離の確保、換気等の新型コロナウイルス感染症予防対策の徹底をまいりますので、皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。



始業式では、子供たちに戦国時代の武将、毛利元就の「**三本の矢の教え**」の話をしました。一人一人では弱い力も、グループで、学級で、学年で、学校全体で力を合わせれば、最高のパフォーマンスを発揮することができます。授業で、遠足で、修学旅行で、運動会で、「三本の矢の教え」を実践してほしいと思います。そして、最高の思い出を創り上げることで満足感や達成感を高め、ステップアップすることで子供たちが一回りも二回りもたくましく成長してくれることを期待しています。



最後に、2学期も教職員一同一丸となって、学校教育目標「**やさしい子 げんきな子 かんがえる子**」の具現化を目指して、「**児童が通いたくなる学校 保護者が通わせたい学校 職員が勤務したい学校**」の経営と、「**当たり前が当たり前でできる子供**」の育成に取り組んでまいります。子供たちの笑顔と豊かな学校生活のために、皆様の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。 (校長 阿久津 裕)



～ 『秋季運動会』のお知らせ ～



昨年度は、低・中・高学年ブロック別に平日の3日間開催しました**秋季運動会**ですが、今年度は、**10月29日(土)の午前中開催**といたします。ただし、コロナ禍を考慮し、参観者は昨年同様各家庭2名以内に制限いたしますので、誠に申し訳ございませんが、御来賓の皆様、一般の皆様の参観は、今年度も御遠慮いただくこととなります。

全学年いっしょに午前中の開催となりますので、種目数を制限するとともに、昨年好評でした各レースメンバーの呼名や写真タイムはなくなりますので、御了解ください。

保護者の皆様、地域の皆様、これらの趣旨を御理解の上、御協力くださいますようお願い申し上げます。なお、この決定も今後の新型コロナウイルス感染症の状況等によっては、変更もあり得ますことを申し添えます。



最後に、来月から校庭での練習が本格化し、御近所の皆様には、音楽や音声などの御迷惑をおかけすることとなりますが、御理解・御協力をお願い申し上げます。

輝く東っ子！

～ 子供たちや学校の様子を写真で紹介します！ ～



9月1日 第2学期始業式 児童代表作文発表(1年生、3年生、5年生)



9月8日 真岡警察署・県くらし安全安心課のみなさんによる自転車シミュレーターを使った交通安全教室



9月9日 いちご一会とちぎ国体「花いっぱい運動」(6年)

9月12～16日 あいさつ強調週間(朝のあいさつ運動)

= お世話になりました！ =

7月25日(月)～29日(金)に個人懇談を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中、時間を割いていただき、ありがとうございました。

1学期はクラス替えがあったり、コロナ禍で家庭訪問を簡略化したりしたこともあり、一方的なお知らせの通知表の所見を見直して、双方向の情報交換を行う個人懇談を対応する時間帯を広げて実施いたしました。日頃のお子様の様子や交友関係・気になること・お悩み等を個別に話し合う機会になったことと思います。

各担任も、保護者の皆様と信頼関係を構築するよい機会と、準備に余念がなく当日を迎えていました。

今後も、お子様のことや学校のことでお気付きの点がございましたら、担任に御連絡ください。担任をはじめ、全職員体制で問題に対処してまいります。そして、家庭と学校が連携して、「心豊かで **たくましく 夢かがやいて生きる 東っ子**」を育成していきたいと考えます。2学期も、よろしくお願いいたします。

祝「真岡キッズハーモニー」東日本吹奏楽コンクール出場

9月11日(日)、茨城県水戸市のザ・ヒロサワ・シティ会館で行われた東関東吹奏楽コンクールに、栃木県代表として出場した本校と真岡小、真岡西小の吹奏楽部の合同チーム「真岡キッズハーモニー」が、**見事金賞を受賞**しました。そして、**わずか2校に与えられる東日本学校吹奏楽大会への出場権も獲得**しました。真岡キッズハーモニーのみなさん、**おめでとうございます。**

2年連続の東日本大会出場は県内初の快挙です。**東日本学校吹奏楽大会は、10月9日(日)に東京都府中の森芸術劇場で行われる予定です。**小学校では、全国レベルの最高の舞台です。ここまで来たら、頂点を目指して頑張りたいと思います!!



がんばれ！真岡キッズハーモニー！